



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Wakalemdiklat Polri Irjen Pol. Eko Budi Sampurno Kunjungi Masjid Cheng Hoo Surabaya

SURABAYA (IM) - Keberadaan YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) yang membawahi Masjid Cheng Hoo Surabaya sudah luar biasa gaungnya.

Karena itu, kaderisasi perlu disiapkan dengan harapan pada saatnya kelak manajemen yayasan ini benar-benar tertata dengan baik.

Hal tersebut dikatakan Wakalemdiklat Polri Irjen Pol. DR. Eko Budi Sampurno, Senin (13/3) lalu saat mengunjungi Masjid Cheng Hoo. Irjen Pol Eko Budi disambut langsung Pembina YHMCHI Djoko Widjaja, Edwin Suryalaksana, Pendiri H. Ma'mun Hasan, Sekretaris YHMCHI Dion Sultan, Sekretaris PITI Surabaya Pak



Irjen Pol DR. Eko Budi Sampurno (ketiga dari kanan) menerima cenderamata dari Edwin Suryalaksana.

Yen, Ketua Pelaksana YHMCHI Ustad Hasan Basri Fuk dan tokoh lainnya.

"Yayasan Cheng Hoo ini sudah besar dan gaungnya sudah dimana-mana, karena itu manajemen harus diperkuat. Untuk

menguatkan manajemen, salah satunya juga harus mempunyai pemimpin yang kuat. Kaderisasi harus disiapkan dari Cheng Hoo sendiri. Jangan didorong-dorong. Seperti imam masjid harus mempunyai kapasitas dan kapabilitas.

Tak ada jadi imam itu karena minta sendiri jadi imam. Dilihat dulu kemampuannya," kata Eko Budi.

Dia menambahkan bila kaderisasi di Cheng Hoo dipersiapkan dengan baik, maka ke depannya



Ustad Hasan Basri (kiri) menjelaskan sejarah masjid Cheng Hoo ke Irjen Pol DR. Eko Budi Sampurno.

Cheng Hoo akan lebih hebat lagi.

"Saya yakin di Cheng Hoo penuh dengan persahabatan, solid saling menghormati untuk terus memupuk kekuatan NKRI," ujarnya.

Selama di Cheng Hoo, Eko

Budi berkesempatan meninjau Masjid Cheng Hoo yang dipandu oleh Ustad Hasan Basri.

"Luar biasa Masjid Cheng Hoo, penjelasan Ustad Hasan sangat rinci. Setelah di dalam masjid, rasanya saya bukan orang lain. Teduh saya berada di masjid ini," ucapnya.

Sebelumnya, penggagas dan pendiri Masjid Cheng Hoo Surabaya H.M.Y. Bambang Sujanto mengatakan, kaderisasi di Cheng Hoo memang mendesak.

"Mengapa? Kami-kami ini sudah tua, karena itu kita harus secepatnya memiliki generasi penerus. Para sepuh sudah mempersiapkan hal itu. Semoga pergantian tongkat estafet ini berjalan lancar dan penuh manfaat," kata Bambang. ● idn/din

PSMTI Kabupaten Nganjuk Berikan Bantuan Sembako ke Warga Kurang Mampu

NGANJUK (IM) - Kepedulian terhadap sesama tidak selalu dilakukan dalam bentuk ucapan saja, namun juga lewat tindakan nyata.

Hal ini terlihat dalam bakti sosial yang dilakukan oleh PSMTI (Paguyuban Sosial Margasatwa Indonesia) Kabupaten Nganjuk Jawa Timur Selasa (14/3) lalu.

Sepanjang tahun 2022-2023 PSMTI Nganjuk telah membantu masyarakat kurang mampu di beberapa lokasi di Kota

Nganjuk.

PSMTI Nganjuk menggelar bakti sosial dalam bentuk pembagian sembako yang dilakukan di beberapa kecamatan di Kabupaten Nganjuk.

Paket sembako yang diberikan tersebut terdiri dari kebutuhan hidup sehari-hari seperti beras, minyak, gula, tepung, makanan kering, garam, mie instan, kopi hingga mentega.

Ketua PSMTI Li Widjaya Soeryo soenarko mengatakan



Pengurus PSMTI Nganjuk memberikan bantuan sembako kepada warga kurang mampu.

PSMTI Nganjuk juga telah membedah beberapa rumah warga kurang mampu di Kelurahan Payaman Kecamatan Nganjuk.

Kegiatan sosial yang dilakukan oleh PSMTI mayoritas dilakukan untuk membantu mereka yang sangat membutuhkan.

"Saya berharap, apa yang sudah kita lakukan ini sangat bermanfaat dan membantu mereka yang sangat membutuhkan. Dan kegiatan ini

juga akan terus kita lakukan secara berkesinambungan," jelasnya.

Pada kesempatan itu, pihaknya juga mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Nganjuk untuk ikut serta dalam aksi donor darah yang akan dilakukan PSMTI Nganjuk bekerjasama dengan PMI.

"Kegiatan donor darah ini sengaja kita gelar guna membantu stok darah yang ada di PMI Nganjuk," tandasnya. ● idn/din

Pullman Ciawi Vimala Hills Menyambut Bulan Suci Melalui Ragam Cita Rasa Khas Ramadan

BOGOR (IM) - Pullman Ciawi Vimala Hills menghadirkan pengalaman berkesan Ramadan yang tak terlupakan bagi keluarga, teman, dan orang terkasih untuk bersama-sama merayakan momen bulan penuh berkah.

Ditemani dengan pemandangan pegunungan yang mempesona dan alunan musik yang menenangkan, dekorasi kontemporer resor yang terinspirasi oleh elemen lokal menyambut para tamu untuk menikmati perayaan yang suci.

Menampilkan perpaduan dekorasi tradisional Ramadan yang menawan dengan sentuhan aksesoris arab yang elegan, ornamen warna warni dengan campuran warna putih, abu-abu dan emas yang indah ditempatkan di pintu masuk utama, lobi dan di seluruh area resor, menjadikannya tempat yang tepat untuk merayakan Ramadan dengan penuh gaya.

Dekorasi yang mewah memanjakan para tamu mulai minggu ketiga March 2023 - minggu keempat April 2023.

Kebahagiaan sejati Bulan Suci ditunjukkan melalui kegiatan berbagai rezeki.

Dalam semangat kebersamaan bulan Ramadan yang penuh berkah, Manajemen Pullman Ciawi akan menyelenggarakan Buka Puasa Bersama sebagai bagian dari Program CSR (Corporate Social Responsibility) dan merayakannya bersama anak yatim dan para lansia yang merupakan penduduk Desa Bendungan, sebuah kawasan yang terletak berdekatan dengan hotel.

Buka Puasa akan dilanjutkan dengan sesi pemberian bingkisan dan sumbangan, dan acara akan berlangsung pada 18 April 2023 di Pullman Ciawi Vimala Hills.

"De-



Tales of Qorma at Mad Cow.

ngan lokasi resor yang strategis perumahan pertama yang mengkonsep ramah lingkungan, Vimala Hills Villa & Resort dan memiliki luas lahan 14 hektar di ketinggian 600 meter, Pullman Ciawi Vimala Hills juga menjadikan Ramadan sebagai waktu yang istimewa dengan memberikan manfaat berkelanjutan bagi masyarakat sekitar." ujar Gilles Tressens - General Manager, Pullman Ciawi Vimala Hills.



Pullman Ciawi Vimala Hills.



Iftar Buffet Bogor Botram at Damar.



Iftar Sunset at Damar.



Nasi Uduk Coffee at Salak.



Ramadan A La Carte Package at Mad Cow.

Pasar Ramadan
Pullman Ciawi mengundang berbagai UMKM (Usaha Mikro Kecil Menengah) untuk mempromosikan dan menjual produk yang diproduksi secara lokal untuk bergabung pada Pasar Ramadan.

Kepesertaan dalam program ini dapat diikuti oleh UMKM tanpa dipungut biaya apapun, sebagai bentuk dukungan Pullman Ciawi terhadap produk lokal.

Pasar Ramadan akan ber-

langsung setiap akhir pekan dan setiap hari diminggu ketiga Ramadan hingga perayaan Hari Raya Idul Fitri, dimana banyak barang yang ditawarkan mulai dari makanan ringan yang sehat, kerajinan tangan, souvenir, dekorasi cantik hingga pakaian dan aksesoris tradisional. ● kris

Bahas Kemudahan Investasi dan Kepastian Ibu Kota Nusantara

Perhimpunan INTI Gelar Dialog Kebangsaan Bersama Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia



Teddy Sugianto, didampingi jajaran pengurus dan tokoh memberikan plakat ke Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia.



Prosesi peluncuran Indonesia-China Smart City Expo 2023.

JAKARTA (IM) - Pengurus Pusat Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) menggelar Dialog Kebangsaan bersama Menteri Investasi/Kepala BKPM (Badan Koordinasi Penanaman Modal) Bahlil Lahadalia.

Dialog dengan tema "Kemudahan Investasi di Indonesia dan Kepastian Hukum Ibu Kota Nusantara pasca Pemilu 2024" tersebut dilangsungkan pada Kamis (16/3) sore di Hotel Shangri-La, Jakarta.

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto dalam sambutannya menyampaikan, INTI sebagai organisasi kebangsaan tetap setia berada di samping Presiden Joko Widodo untuk ikut membantu pemulihan serta kebangkitan ekonomi nasional pasca pandemi. INTI juga siap mendukung proses pembangunan dan pemindahan Ibu Kota Nusantara yang baru.

"INTI siap menjadi mitra kerja Kementerian Investasi mendatangkan investor dari berbagai negara, untuk mendorong tercapainya target realisasi investasi 2023 sebesar Rp 1.400 triliun," tegas Teddy.

Salah satunya dengan mengadakan event Indonesia-China Smart City Expo pada 24-26 Mei 2023 nanti di Shangri-La Hotel Jakarta yang akan dihadiri berbagai investor dan perusahaan raksasa teknologi dari Tiongkok.

Sementara Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia menyampaikan tahun 2015-2023 adalah tahun tidak menentu. Banyak faktor mempengaruhi dan yang pasti resesi ekonomi akan terjadi di dunia.



Bahlil Lahadalia



Teddy Sugianto

Di Amerika sudah 3 bank colaps dan Inggris mengalami krisis.

"Kalau ditanya tadi, apa jaminan pemerintah untuk masuknya investasi. Kalau dulu susah izin, saya akan jamin perizinan mudah. Izinnya simpel, mau urus IUP, Amdal, izin Lokasi semua terintegrasi sesuai UU Cipta Kerja," jelasnya.

Bahlil juga menegaskan bahwa siapapun presiden yang terpilih nanti pada Pemilu 2024, Ibu Kota Negara (IKN) Nu-

santara harus diteruskan karena sudah ada Undang Undang dan Peraturan Pemerintah yang mengatur.

"Saya baru dari sana mendampingi Presiden, pembangunan infrastruktur cepat sekali. Silahkan mau bikin gedung tanah masih murah. Sertifikat HGU di atas HGL, dengan masa pemakaian di atas 100 tahun. Siapapun Presiden yang akan datang, IKN sudah diatur dalam UU harus dijalankan," ujar Bahlil.

Acara ditutup dengan peluncuran event Indonesia-China Smart City Expo pada 24-26 Mei 2023 yang akan diselenggarakan oleh Perhimpunan INTI bekerjasama dengan KIKT (Kadin Indonesia Komite Tiongkok) dan CAIH (China Asean Information Harbour).

Peluncuran ditandai dengan penekanan tombol sirene oleh Menteri Bahlil didampingi Ketua Umum INTI Teddy Sugianto beserta jajaran pengurus dan tokoh, antara lain Pui Sudarto, Robert Njo, HM Anda Hakim, Edi Yansah, Muljawan Jahja, Lie Sarpin dan dr Metta Agustina. • kris



HM Anda Hakim menyalami Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia.



Robert Njo (kanan) dan Lie Sarpin.



Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia saat memaparkan materi dialog.



Sesi tanya jawab yang berlangsung interaktif antara peserta dengan Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia.

Yayasan Citra Cemara Resmikan Gedung Sekolah SMA Citra Cemara



Dewan Pengurus, Pengawas, Pembina dan Dewan Pimpinan Yayasan Citra Cemara di depan prasasti daftar nama pemberi sumbangan pendirian gedung sekolah SMA Citra Cemara.

BANDUNG (IM) - Untuk mengembangkan pendidikan dan pengajaran yang direncanakan, Yayasan Citra Cemara Bandung, Minggu (5/3) lalu menyelenggarakan peresmian gedung sekolah.

Hadir dalam acara tersebut mantan Ketua Yayasan Citra Cemara Liao Xiu Qiu, Ketua STBA PIA Bandung sekaligus pengurus Yayasan Citra Cemara Zeng Xiu Na, Ketua Yayasan Citra Cemara Chi Hao Qing, guru bahasa Mandarin SMA Citra Cemara Zhong Jian Qiao dan tokoh lainnya.

Dalam acara tersebut, telah diadakan penyerahan piagam penghargaan kepada para alumni yang telah memberikan sumbangan bagi pembangunan ruang kelas kepada Yayasan Citra Ce-



Seluruh tokoh yang hadir berfoto bersama.

mara.

Mereka yaitu Huang Tian Shun dan istri, Siliono Wirawan

dan istri, Li Han Fang dan istri, Liao Xiu Qiu, Liu Ren Jing, Liu Ai Jing, Liu Zhong Jing dan Xian

Kun Zhong serta Huang Fa Zhi dan 18 institusi lainnya.

Acara hiburan dimeriahkan

dengan siswa kelas enam SD Citra Cemara Du Qian Heng, Chen Kai Mei dan Lu Hui Li memainkan

lagu "Long long a go" dan "Allegro" dengan biola.

Siswa SMP Citra Cemara Kang Bi Yu menyanyikan lagu "Waipo de Penghu Wan" "Zuo Shou Zhi Yue" sambil menari.

Siswa SMA Citra Cemara Rosi dan Lita menyanyikan lagu "Hao Yiduo Meili de Meigui Hua" sambil menari.

Selain itu, alumnus Qiao Zhong Huang Jin Zhu diminta untuk menyanyikan dua buah lagu.

Turut hadir di acara tersebut tamu kehormatan dari Jakarta, yaitu Qiu Yuan Ting, Chen Ru Zheng, Xu Zhi, Didi Dawis, Chen Zhi Ming, Yang Cheng Guo; Huang Yu Qin, Zhang Jing Yi, Chen Guo Hua, Huang Yue Zhou, Kepala Sekolah Max (Bandung) dan tokoh lainnya. • idn/din